Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 325 m2
Référence 84412348
Prix 3675000 €

Bandol
Maison a vendre (83150)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Superbe villa contemporaine d'environ 300 m? située a 20 metres de la plage.Elle
se compose d'une vaste réception de 100 m2 avec cheminée centrale et cuisine
design italienne ouverte, restructurée par le bureau d'architecte Ricciotti et se
prolonge par de grandes baies sur une belle terrasse en bois avec salon d'été, vue
panoramique mer, cellier, buanderie, et chambre avec salle de douche sur ce
méme niveau.Un magnifique escalier intérieur en béton brut dessert deux grandes
suites dont une double avec dressing ouvrant sur une terrasse végétalisée en jardin

de cactées offrant une trés belle ...

Superb contemporary villa of around 300 m? located 20 metres from the beach.lt
comprises a vast 100 m? reception room with central fireplace and open-plan
designer ltalian kitchen, redesigned by architect Ricciotti and extending through
large bay windows onto a beautiful wooden terrace with summer lounge,
panoramic sea view, storeroom, laundry room and bedroom with shower room on
the same level. A magnificent interior staircase in unfinished concrete leads to two
large suites, one of which is a double with a dressing room opening onto a terrace

planted with cactus gardens and offering stunning ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY
Place Michel Pacha / Place de I'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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